
 
 
 
 
 
 
 

Al Presidente della Provincia di Forlì-Cesena 
Sede 

 
 
 
Oggetto : Interpellanza con richiesta di risposta scritta e possibilmente dettagliata 
sulla frequenza dei controlli per singola azienda  
 
 
Sollecitato da molti piccoli  allevatori ad intervenire perché riscontrano costantemente 
atteggiamenti persecutori nei loro confronti da parte di funzionari di PROVINCIA,  ARPA 
e  ASL, al fine di evitare che vi siano controllati di serie A e Aziende controllate di serie B 
come purtroppo pare essere emerso recentemente anche dagli sviluppi della  inchiesta di 
“rifiutopoli” 
 
Pur dichiarandomi favorevole ai controlli quando questi sono fatti con buon senso ed in 
misura eguale tra tutte le Aziende sul mercato 
 
Il sottoscritto Consigliere Provinciale  

Chiede 
 

di conoscere formalmente ed in maniera dettagliata   la frequenza dei controlli  nelle singole 
Aziende effettuate dai  dipendenti del servizio  ambientale della Provincia e degli altri Enti 
in oggetto (previa ovvia richiesta ai rispettivi Enti interessati)  al fine di verificare se 
corrisponde al vero che mentre per alcune Aziende i controlli sono irrisori per altre possono 
ritenersi al limite della persecuzione. 
 
Forlì, 21 gennaio 2005  

Luca Bartolini 
Capogruppo di Alleanza Nazionale 

 


